



## Kantong Parkir Bus akan Ditambah

**TERKAIT** perayaan Natal dan Tahun Baru, beberapa kantong parkir baru untuk kendaraan bus akan disediakan. Bahkan Taman Parkir Abu Bakar Ali nantinya difokuskan untuk tempat parkir kendaraan roda dua dan roda empat para wisatawan.

"Meningat kantong parkirnya cukup terbatas, khususnya untuk bus, maka parkir Abu Bakar Ali tidak digunakan untuk parkir bus,

tapi digunakan kendaraan bermotor roda empat dan roda dua," kata Kasat Lantas Polresta Yogyakarta, Kompol Dwi Prasetyo, Senin (18/12).

Kantong parkir untuk bus akan difokuskan di dua tempat, Panembahan Senopati dan Ngabean.

● ke halaman 14

### Kantong Parkir Bus akan Ditambah

● Sambungan Hal 13

Jika nantinya dua tempat tersebut tak mampu menampung kendaraan, maka pihaknya akan berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan untuk menyediakan kantong parkir baru.

"Kalau dua tempat itu sudah penuh, nanti akan disiapkan kantong parkir di Terminal Giwangan. Kalau tidak cukup lagi, kami akan hubungi Dis-

hub untuk menyiapkan kantong parkir seperti di daerah Pelem Guruh," jelasnya.

Disinggung mengenai maraknya parkir liar bus pariwisata di Kota Yogyakarta seperti di Jalan Brigjen Katamso saat *weekend*, Kasat Lantas berjanji akan menindak tegas dengan memberi tilang kepada mereka. "Yang parkir liar kemarin itu saya tilangi semua," tegasnya.

Dia menilai, munculnya tempat parkir liar dikarenakan kurangnya integrasi antara pihak-pihak terkait. Pihaknya juga kerap memberi

himbauan terkait masalah parkir bis liar tersebut.

"Harusnya untuk meminimalisir hal itu (parkir liar) antara Dinas Pariwisata dan Dinas Perhubungan harus terintegrasi. Jadi harus disiapkan kantong parkir di area wisata itu agar tidak ada tempat parkir liar yang berpotensi membuat macet," ulasnya.

"Imbauan juga sudah kita berikan secara berkala, tapi ya namanya pengunjung kan tidak bisa diprediksi berapa banyak yang akan datang," pungkasnya. (rid)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005